



Beschluss / Positionierung des StuRa zu/r

Gedenktafel am Palais Boisseree

**Am 18.05.2021 hat sich der StuRa der Universität Heidelberg zu/r
Errichtung einer Gedenktafel am Palais Boisseree (Germanistisches
Seminar) positioniert:**

Studierendenrat

der Universität Heidelberg

Tel.: +49(0)6221/54 2456

Fax.: +49(0)6221/54 2457

E-Mail:

sitzungsleitung@stura.uni-
heidelberg.de

Beschlussdatum: 18.05.2021

Der StuRa befürwortet die Anbringung einer Gedenktafel für die Opfer des Nationalsozialismus in Heidelberg am Palais Boisseree, in welchem das Germanistische Seminar untergebracht ist und fordert dies entsprechende Institutsleitung und die Universität Heidelberg auf, dies umzusetzen.

Begründung

Das Gebäude, das wir heute allgemein als Germanistisches Seminar kennen, war im dritten Reich bis 1937 Sitz der GeStaPo in Heidelberg. Von dort aus wurden in den frühen Jahren des NS zahlreiche Juden, Homosexuelle, Kommunist*innen, Sinti und Roma sowie zahlreiche weitere Verfolgte des Naziregimes deportiert. Die Universität soll durch die Anbringung einer Gedenktafel dafür sorgen, dass Studierenden, Lehrenden und Passant*innen die düstere Epoche dieses Gebäudes vor Augen geführt wird.

[Wer sich über den Fall informieren möchte, kann das sehr schnell und einfach in folgender Doku ab Minute 12:47 Doku-Film: Heidelberg im Nationalsozialismus - Verfolgung und Widerstand - YouTube]